
 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

●点鐘 
 

●合唱  それでこそロータリー 
 

●ゲスト 宮崎県立都城西高等学校 

     インターアクトクラブ 

     顧問 黒田 美里 先生 

     生徒 西森 奏恵 さん 

        ⾧渡 音羽 さん 
 

●オブザーバー なし 

 

□会⾧の時間     馬渡 浩志  
近年、不正メール受信によるウィルスなどマル

ウェアによる感染が拡大しています。皆様ご存じ

のトヨタ自動車部品メーカーもサイバー攻撃を

受け、国内工場が停止する事件も発生し、2022 年

には前年比 6 割増と被害は拡大、直近では被害が

更に拡大し、件数も発表されなくなっているほど

です。大阪の医療センターではランサムウェアの

攻撃によりカルテの使用や診療報酬の計算がで

きなくなったり、緊急性が高い手術以外を延期、

また徳島の病院ではサイバー攻撃によって 2 ヶ

月にもわたり通常診療の停止を余儀なくされま

した。複数のプリンターが一斉に動き出し、英語

で「データを暗号化して使えなくした。身代金を

支払わなければ盗んだデータを公開する。」とと

めどなく印刷し始めたそうです。 

今年に入ってからも名古屋港のコンテナ搬出

入システムが攻撃を受け、トレーラーが港に入れ

ず積み降ろしができなくなったり、エーザイグル

ープの取引先関係者約 11,000 件分の氏名とメー

ルアドレスが流出、全国の LP ガス会社約 1,100

社が利用している IT システムが攻撃によって停

止し、検針など顧客管理ができない。国内最大の

社労士向けサービス「社労夢」が受けた攻撃では

被害から 1 ヶ月半たってもシステムの完全復旧

に至らず企業から顧問料の減額という事実上の

賠償を求められた社労士事務所が複数あり、近年

は 1 社のサイバー被害が芋づる式に広がるケー

スが目立っています。弊社でも福祉施設から被害

の報告の FAX が届いたり、建設会社さんの PC 被

害では約 40 万円支払ってもデータの復旧の保証

はなし、また弊社メンテナンス部 6 名の内 3 名の

日報で被害先へ向かった事を確認して購入した

UTM という被害を防ぐ機械を弊社も慌てて会社

に取り付けました。直近では病院さんがトロイの

木馬に感染したと連絡も入っております。 

まとめますが、被害に遭うと調査・復旧や賠償責

任などに多額の費用がかかり、場合によっては廃

業の恐れもあります。 

ウィルスソフトを利用しても全てのマルウェア

に対するソフト導入には月 5 万円以上かかり、や

はり機械導入が最適と思います。 

利益は生みませんが防犯カメラ導入の目的と同

じです。今や対策はコストではなく攻めの投資と

いったところです。 

何かあればご相談ください。 

 

第２２０２回 令和５年８月３０日 



□幹事報告          山村 正一          
□地区 他クラブ 他団体 報告       

●池之上ガバナー事務所… 

1.地区大会のご案内 

10/13（金）～10/15（日） 

シーガイヤコンベンションセンター 

  大会登録料 10000 円   9/8 締切 

●国際ロータリー第 2730 地区 

 笹山義弘ガバナーエレクト事務所 

 7 月 1 日より開設いたしました。ﾒｲﾝﾎﾃﾙ４F 

●鹿屋 RC 

 第５８回インターアクト年次大会終了のお礼 

●2022-23 年度 宮崎全県 

 ライラ お礼状と報告書発送のお知らせ 

 ホスト：都城西 RC 

□クラブ報告 
●9/8（金）ガバナーを囲んでの懇親会 

18:00  メイン２F 

●9/19（火）３RC４RC4 役会  （北 RC 担当）  

 3RC 18:00  ４RC 18:30  場所：ロイヤル 

 

 

・3RC 合同事務局員 

原園 退職の挨拶 
 

 

 

□出 席 報 告 

 
 
 

□委員会報告  
 

 
なし 

 

 

■本日のプログラム  

 

 

※別紙に掲載しております 

 

 

 

□ＳＡＡ報告  
 

※別紙に掲載しております 
 
 
 
 
◎今後のプラグラム予定 
 
 9/6 (水)  歴代会⾧ 卓話  
 9/13（水） 外部卓話   
 9/20（水） 祝日週の為 休会  
 9/27（水） 少年野球大会報告 （夜間） 
 
 

 
 
 雑 誌 会 報 ・ イ ン タ ー ネ ッ ト ・ 広 報 委 員 会 

 
委 員 ⾧：𠮷原 信幸 
委員⾧補佐：徳重 幸男 
担   当：李 イウ 

森山謙太郎  
東    淑恵 

会員数 37 名 

出席免除者数 0 名 

出席数 30 名 

出席率 81.08％ 

前々回修正出席率 8/16 70.27％ 

前回修正出席率 8/23 75.67％ 

届出有 井福 木下 盛田 

届出無 福永 大西 里 森山 

MU 会員 

8/16 9 月定例理事会 

 

 

8/19 IA 年次大会 

8/22 都城北 

 

馬渡 山村 中原 小坂 船木 

山下 瀬川 惠島 𠮷原 川畑 

前田 

小坂 

三坂   

MU 要会員(8/23) 有川 藤岡 井福 小田 柳田        

横山 福永 盛田 里        

MU 無会員(8/16) 有川 大西 宮原 井福 里     

盛田 福永 森山 横山 内田     

 8/30  累 計 
ニコニコ BOX 4,000 40,000 
ゴールド BOX 2,991 16,092 
ロータリー財団 100       ＄200 
米山奨学会 15,000 46,000 
教育振興基金 2,000 92,000 
周年準備資金 0 3,000 
青少年育成資金 1,000 4,000 



 
 

■本日のプログラム  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 

奉仕プロジェクト 

インターアクト 

 藤岡 会員挨拶

 

 
 

 
 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
□ＳＡＡ報告  
 

 

 

●ニコニコＢＯＸ● 
馬渡 浩志･･･都城西高校 黒田先生、西森さん、⾧渡さん今日はありがとうございました。 

藤岡 成学･･･黒田先生、西森さん、⾧渡さん本日は有難うございます。 

船木 修一･･･原園さん今までありがとうございました。どこがでお会いしたら声を掛けて

下さい。 

上田やよい･･･原園さんお疲れ様でした。ありがとうございました。 

●ロータリー財団● 
中原八重子･･･西高校のみなさん今日はありがとうございます。 

●米山記念奨学会● 
三坂 昭一･･･米山記念奨学会へ寄付します。よろしく 

東    淑恵･･･インターアクト生の皆さん報告ありがとうございました。色んな活動を楽し

んで下さい。 

●教育振興基金● 
別府 英樹･･･西高のインターアクトの皆様、西ロータリーへようこそ。 

●青少年育成資金● 
内田建太郎･･･都城西高のみなさま、ありがとうございました。 
        

 

地区インターアクト委員会 

 小坂 委員⾧ 

 ・年次大会の感想

 

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・ 


